
In besten Händen, dem Leben zuliebe.

Wichtiger Hinweis

Die Immanuel-Albertinen-Diakonie hat ein Leit-Bild.

Das Leit-Bild sagt, wer wir sind.

Das Leit-Bild sagt auch, was uns wichtig ist.

Das Leit-Bild hilft uns bei der Arbeit.

So treffen wir die richtigen Entscheidungen.

Wir wollen unser Leit-Bild jeden Tag mit unserer Arbeit zeigen.

Die Bibel sagt etwas Wichtiges.

Sie sagt: Behandle andere so wie dich selbst. 

Wir leben Nächsten-Liebe

Nächsten-Liebe heißt:

Alle Menschen sind uns wichtig.

Alle Menschen sind willkommen.

Wir tun Gutes für andere Menschen.

Nächsten-Liebe ist ein christlicher Wert.

Christliche Werte sind die Basis für unsere Arbeit.

Christlich heißt:

An Gott und an Jesus glauben.
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Das Leit-Bild der Immanuel-Albertinen-Diakonie 
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Wir stellen Menschen in den Mittel-Punkt

Das heißt:

Wir wollen anderen Menschen helfen.

Der Mensch ist für uns am wichtigsten.

Wir unterstützen Menschen in jedem Alter. 

Jeder Mensch soll selbst entscheiden können.

Wir achten die Würde jedes Menschen.

Wir sind nett zu anderen.

Wir sorgen uns um das Wohl der anderen.

Wir sorgen uns auch um unser eigenes Wohl.

Wir handeln gemeinsam

Das heißt: 

Wir arbeiten zusammen.

Wir sind Teil einer Gemeinschaft.

Wir freuen uns über Unterschiede.

Wir vertrauen uns.

Wir achten auf unsere Traditionen.

Traditionen sind Sachen,

die schon sehr lange Zeit immer gleich gemacht werden.

Wir sind offen für neue Ideen.

Wir verbinden Diakonie und Wirtschaftlichkeit

Die Diakonie kümmert sich um Menschen.

Sie ist ein wichtiger Teil der Kirche. 

Wir verbinden Hilfe für andere mit Geld-Verdienen.

Wir helfen anderen Menschen mit unserem Geld.

Wir wollen immer besser werden.

Wir wollen nachhaltig sein.

Nachhaltig heißt:

Wir gehen gut mit Rohstoffen um.

Wir behandeln Sachen vorsichtig.

Damit sie lange halten.

Und wir gehen gut mit unserer Umwelt um.

Damit es allen noch lange gut geht.

In besten Händen, dem Leben zuliebe. immanuelalbertinen.de
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